

Noch ein Jahr bis zur Biathlon-EM 2025 in Martell

Martell, 26. Jänner 2024 – Wenn David Zingerle, Hannah Auchentaller & Co. in dieser Woche im slowakischen Brezno-Osrblie um die EM-Medaillen kämpfen, dann wird das OK Biathlon Martell ganz besonders genau hinschauen. Denn in einem Jahr sind die Marteller vom 27. Jänner bis zum 2. Februar 2025 selbst Ausrichter der kontinentalen Titelkämpfe.

Erst vor knapp drei Wochen war die große Biathlon-Familie zum letzten Mal in Martell zu Gast. Damals wurde im Herzen des Nationalparks Stilfserjoch der IBU Cup ausgetragen. Das OK Biathlon Martell meisterte die Abwicklung der EM-Generalprobe mit Bravour. Trotz widrigster Witterungsbedingungen – am Wochenende schneite es täglich heftig und es galt demnach Loipen, Schießstand und die Stadionbereiche vom Neuschnee zu befreien – fanden in der Südtiroler Biathlonhochburg faire und spannende Wettkämpfe statt.

Nun liegt der Fokus des Teams um OK-Präsident Georg Altstätter, der auch Bürgermeister der Gemeinde Martell ist, bereits auf den Vorbereitungen für das Großereignis in 12 Monaten. „Die Planungen für die Biathlon-EM laufen auf Hochtouren. Wir haben im Rahmen des diesjährigen IBU Cups einige Neuerungen getestet, die wir für die Europameisterschaften beibehalten möchten – etwa einen Shuttle-Service vom Gasthof Waldheim bis zum Stadion. Unser Team ist topmotiviert und freut sich auf das kommende Jahr, auch wenn uns allen natürlich bewusst ist, dass wir vor einer großen Aufgabe stehen“, betont Georg Altstätter.

450 Biathletinnen und Biathleten, sowie Offizielle in Martell erwartet

Das Wettkampf-Programm für die EM in Martell steht zwar noch nicht definitiv fest, dürfte aber den Einzelwettkampf, den Sprint und die Verfolgung jeweils für Männer und Frauen, sowie eine Mixed- und eine Single-Mixed-Staffel umfassen. Insgesamt finden voraussichtlich also acht Wettkämpfe und somit zwei mehr als bei einem IBU Cup statt. Erwartet werden in Martell im Rahmen der Europameisterschaften an die 450 Biathletinnen und Biathleten, bzw. Trainer, Betreuer und Offizielle.

„Das sind Zahlen, die sich mit jenen der Junioren-Weltmeisterschaften decken, die vor mittlerweile 17 Jahren bei uns in Martell ausgetragen wurden. Wir haben also die Erfahrung und das nötige Wissen, um ein Großereignis wie die EM erfolgreich abzuwickeln. Zudem können wir auf die Unterstützung unserer unzähligen freiwilligen Helferinnen und Helfer aus dem gesamten Vinschgau, sowie unserer Sponsoren zählen. Das macht uns zuversichtlich, dass wir in einem Jahr nicht nur ein tolles Sport-Event erleben werden, sondern auch als Gastgeber eine gute Figur abgeben“, sagt Georg



Altstätter, der am Sonntag in Brezno-Osrblie die offizielle Fahne für die Austragung der Europameisterschaften im kommenden Jahr entgegennehmen wird .

Pressekontakt IBU Cup Martell:



Hannes Kröss
E| hannes@sportissimus.it
T| +39 0471 1551688
M| +39 333 722 32 48
W| www.sportissimus.it

Offizielle Webseite Biathlon Martell: www.biathlon-martell.com

Facebook: <https://www.facebook.com/biahtlon.martell>

Instagram: <https://www.instagram.com/biathlonzentrummartell/>

Press Room: https://bit.ly/Biathlon_Martell_2024